



# Fiscalía de Puebla obtiene 12 órdenes de cateo Capturan a 5 por linchar a exasesor en Diputados

**LA DEPENDENCIA** afirma que durante las detenciones intervinieron elementos estatales y de GN; legisladores guardan minuto de silencio; exigen justicia y esclarecimiento del crimen

• Por Daniela Wachauf  
y Magali Juárez

**L**a Fiscalía General del Estado (FGE) de Puebla detuvo a cinco hombres que probablemente participaron en el linchamiento de Daniel Picazo, abogado y exasesor en la Cámara de Diputados, quien fue golpeado y calcinado el viernes pasado en el municipio de Huauchinango.

La institución esclareció la identidad y participación de personas del grupo de pobladores que presuntamente cometieron los hechos; enseguida obtuvo órdenes de cateo a 12 inmuebles y logró la aprehensión de Óscar "N", Alejandro "N", Raymundo "N", Abraham "N" y Oswaldo "N".

El pasado 10 de junio, un grupo de pobladores de la comunidad de Papatlazolco retuvo al joven de 31 años, con el argumento de que se les hacía sospechoso el vehículo en el que se trasladaba.

Los habitantes lo acusaron de supuesto secuestro de menores, por lo que lo detuvieron, lo golpearon y posteriormente fue llevado a la explanada de la cancha de básquetbol de la comunidad, donde le prendieron fuego, ocasionándole quemaduras que provocaron su fallecimiento.

En un comunicado, la Fiscalía estatal señaló que las detenciones de cinco de las personas presuntamente involucradas en el homicidio se realizaron en las primeras horas de este miércoles con personal de la institución y con la colaboración de la Policía Estatal y de la Guardia Nacional.

"La investigación realizada por la Fiscalía para procurar justicia por la privación de la vida de un abogado en el municipio de Huauchinango, llevó al esclarecimien-

to del caso y con sustento en ello la institución solicitó, obtuvo y cumplió órdenes de aprehensión en contra de presuntos responsables que participaron en los hechos", indicó.

Fuentes consultadas manifestaron a *La Razón* que para la detención de los supuestos responsables participaron alrededor de 200 uniformados, debido a que los pobladores se oponían a que fueran puestos a disposición del juez, y se prevé que la audiencia inicial se efectúe hoy o mañana.

Manifestaron que los familiares se encuentran a la espera de que se realice la audiencia para que el homicidio del joven no quede impune.

Refirieron que los detenidos probablemente permanecen en el Centro de Control, Comando, Comunicaciones y Comando (C5), ubicado en la capital.

Sobre este caso de linchamiento, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardó un minuto de silencio en memoria de Daniel Picazo, quien fue colaborador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados.

Al inicio de la sesión en el Senado de la República, a petición del PAN, recordaron al abogado y exigieron justicia para que se aclare el crimen.

Previamente, el diputado federal del blanquiazul, Humberto Aguilar Coronado, expresó que lo sucedido con el joven asesor de San Lázaro es reflejo "de la descomposición y del discurso polarizador entre buenos y malos que se ha propagado desde el púlpito presidencial".

La diputada panista Joanna Alejandra Felipe Torres, con quien colaboró Daniel Picazo, manifestó su "profundo dolor y consternación por este crimen atroz que le arrebató la vida a un joven talentoso, asesor del Poder Legislativo, y que le destrozó la vida a su familia".

## EL DATO

**LEGISLADORES** panistas demandaron a que las autoridades informen, de manera inmediata, qué acciones preventivas se están haciendo para evitar que se repitan los linchamientos.

## 200

Elementos participaron en el arresto de los acusados

LA FISCALÍA de Puebla difundió en redes sociales la aprehensión de los presuntos responsables.

